



Erste **DAFÜR** Preis-Verleihung 2011

18. November 2011, 19.00 Uhr
Edith-Stein-Gymnasium Bretten

Rahmenprogramm:

„**Wir in der Fremde - Fremde bei uns**“

Live-Erlebnisberichte

Musik

Gunter Hauser mit seiner Band „Tutto Vanità“

An die Mitglieder des
Internationalen Freundeskreises Bretten e.V. und des
Freundeskreises des Edith-Stein-Gymnasiums Bretten

Bretten, Oktober 2011

Liebe Mitglieder

es ist so weit, der erste **DAFÜR**-Preis 2011 wird in einer
gemeinsamen Veranstaltung unter dem Thema

„**Wir in der Fremde – Fremde bei uns**“

überreicht werden. Im ersten Teil des Abends berichten
wiederum zwei ehemalige Schüler des Edith-Stein-
Gymnasiums, **Isabel Alber** und **Simeon Max** von ihren
Erfahrungen in der Fremde und im zweiten Teil wird dann
die Preisverleihung stattfinden.
Musikalisch umrahmt wird die Veranstaltung durch Gunter
Hauser und seine Band „Tutto Vanità“.

In der Hoffnung, dass Sie sich einladen lassen grüße ich
Sie im Namen aller Beteiligten ganz herzlich

Ruth Weida